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 局 別 審 査 

 

１ 長谷川 琢  磨 委員（自民党） 

 

１ 平成２９年度予算編成について 

（１）予算編成の考え方について伺いたい。 

（２）歳出予算が減となった理由について伺いたい。 

 

２ 糸魚川市大規模火災を受けた消防体制の強化について 

（１）糸魚川市と本市の消防力の比較について伺いたい。 

（２）消火栓以外の水利の確保について伺いたい。 

（３）大規模街区火災を教訓とした今後の取組について伺いたい。 

（４）県内で同様の火災などの大規模災害が発生した際の課題について伺いたい。 

（５）今後の県内応援体制の強化について伺いたい。 

 

３ 長大なトンネルで発生した災害対応について 

（１）条例改正の内容と得られる効果について伺いたい。 

（２）災害発生時の出場体制について伺いたい。 

（３）災害発生時の活動要領について伺いたい。 

（４）今後の関係者との連携強化について伺いたい。 

 

４ 救急出場体制の充実強化について 

（１）過去５か年の全救急事案及び緊急度・重症度が高い救急事案における現場到 

着時間の推移について伺いたい。 

（２）急増する救急需要への対応について伺いたい。 

（３）救急隊７７隊充足に向けた考えについて副市長に伺いたい。 

（４）救急車の適正利用に向けた今後の取組について伺いたい。 

（要望）一日も早く救急隊を配備充足されるよう強く要望する。 

 



- 2 - 

 

（要望）救急出動の増加により、連続出場を強いられる救急隊員の健康管理に配慮 

するよう要望する。 

 

５ 防災減災対策の推進における総務局との連携について 

（１）家具の転倒防止対策の普及啓発に係る消防局の役割について伺いたい。 

（２）危機管理室との家具の転倒防止以外の連携について伺いたい。 

 

６ 横浜市民防災センターの取組について 

（１）来場者数１０万人を達成したことへの所感について伺いたい。 

（２）リニューアル後の来場者の傾向について伺いたい。 

（３）更なる来場を促すための取組について伺いたい。 
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２ 草 間   剛 委員（自民党） 

 

１ 救急隊の運用について 

（１）出場件数の最も多い区と少ない区について伺いたい。 

（２）救急隊の最も多い区と少ない区について伺いたい。 

（３）他政令市及び本市における救急隊の充足状況について伺いたい。 

（４）大規模地震発生時の救急隊運用計画について伺いたい。 

（５）災害時は救急車が来られないという状況を知らせる工夫が必要と考えるが、 

見解を伺いたい。 

(要望) 早期に救急隊を増隊するとともに、大規模災害時には救急車は来られないと 

いう広報を実施するよう要望する。 

 

２ 消防ヘリコプター飛行場外離着陸場について 

（１）現在の数と推移について伺いたい。 

（２）訓練の回数と取組状況について伺いたい。 

（３）訓練の効果について伺いたい。 

（４）飛行場外離着陸場増加への取組について伺いたい。 

（要望）大型ヘリの着陸場所の確保について、防衛省や関係機関と取組を進めるよ 

う要望する。 

 

３ 消防艇の更新について 

（１）消防艇の配置状況と年数について伺いたい。 

（２）消防艇の出場実績について伺いたい。 

（３）港湾における消防艇の役割について伺いたい。 

（４）消防艇「まもり」の更新をしていくべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（５）消防艇「まもり」及び世界の消防艇のスライドを見た感想について、副市長 

に伺いたい。 

（要望）横浜港を世界一の消防が守っているという気概を持って、消防艇の更新を 

進めるよう要望する。 
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４ 消防のデータ活用について 

（１）現在までの取組について伺いたい。 

（２）データを活用した消防行政を推進するための体制を確保すべきと考えるが、 

見解を伺いたい。 

 

５ 消防本部庁舎整備について 

（１）整備スケジュールについて伺いたい。 

（２）今年度の取組状況について伺いたい。 

（３）総務局危機管理室との連携体制について伺いたい。 

（４）消防本部庁舎整備に対する局長の思いを伺いたい。 
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３ 木 原 幹 雄 委員（民進党） 

 

１ 消防団器具置場の整備について 

（１）立退き要望のある器具置場の数について伺いたい。 

（２）建替え方法について伺いたい。 

（３）トイレの設置されていない器具置場の数について伺いたい。 

（４）トイレの設置されていない器具置場の整備の進め方について伺いたい。 

 

２ 学生消防団員について 

（１）確保に向けた取組について伺いたい。 

（２）若い世代が入団することによる効果について伺いたい。 

（３）学生消防団員活動認証制度の概要と現在までの認証者数について伺いたい。 

（４）更に学生消防団員活動認証制度を普及すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

３ 消防団協力事業所について 

（１）消防団協力事業所表示制度の概要とねらいについて伺いたい。 

（２）認定事業所数の推移について伺いたい。 

（３）更なる普及に向けた取組を進めるべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ 住宅用火災警報器について 

（１）普及及び維持管理促進のための取組について伺いたい。 

（２）聴覚障害者に対する広報について伺いたい。 

 

５ 聴覚言語等障害者による１１９番通報について 

（１）ｅメールやＷｅｂを活用した１１９番通報の現状について伺いたい。 

（２）登録者数と普及率について伺いたい。 

（３）普及に向けた取組について伺いたい。 

（４）ＧＰＳを活用した位置情報の取得に向けた対応について伺いたい。 
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（要望）誰もが、素早く・簡単・確実に通報できるシステムの導入に向けて取り組 

むよう要望する。 

 

６ 一般市民による応急手当に係る補償の仕組みについて 

（１）一般市民による応急手当に係る補償制度の現状について伺いたい。 

（２）他都市の対応状況について伺いたい。 

（３）補償制度の充実に向けた考えについて伺いたい。 

（４）誰もが安心して応急手当を行えるための取組について伺いたい。 

 

７ 狭あい地域への対策について 

（１）消防活動の現状について伺いたい。 

（２）建築局との連携内容と今後の予定について伺いたい。 

（３）道路拡幅により見込まれる消防活動への効果について伺いたい。 

 

８ 重大違反対象物解消への取組について 

（１）違反公表制度開始から２年半が経過した所感について伺いたい。 

（２）重大違反状況と主な原因について伺いたい。 

（３）今後の取組について伺いたい。 

（４）今後における大都市としての本市の役割について伺いたい。 
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４ 加 納 重 雄 委員（公明党） 

 

１ 初期消火器具の設置補助事業について 

（１）初期消火器具の設置の経緯について伺いたい。 

（２）初期消火器具の設置補助事業の概要について伺いたい。 

（３）初期消火箱とスタンドパイプ式初期消火器具の設置数について伺いたい。 

（４）スタンドパイプ式初期消火器具の設置普及を図るための周知方策について伺 

いたい。 

（５）建物火災の初期消火器具を活用した活動について伺いたい。 

（６）初期消火訓練会の内容について伺いたい。 

（７）既存の初期消火箱の課題と取扱指導について伺いたい。 

（８）既存の初期消火箱からスタンドパイプ式初期消火器具への更新について副市 

長に伺いたい。 

 

２ これからの救急搬送の仕組みについて 

（１）最近の救急出場件数の傾向について伺いたい。 

（２）高齢者搬送の今後の動向予測と救急活動への影響について伺いたい。 

（３）最近５か年の転院搬送件数について伺いたい。 

（４）市内の病院救急車の台数及び稼働状況について伺いたい。 

（５）転院搬送業務における病院救急車の活用について伺いたい。 

（６）葛飾区の搬送システムの仕組みについて伺いたい。 

（７）地域包括ケアシステムにおける救急搬送に病院救急車の活用を検討すべきと 

考えるが、副市長に見解を伺いたい。 

 

３ 脳血管疾患救急医療体制について 

（１）本市の脳血管疾患救急医療体制の概要について伺いたい。 

（２）脳血管疾患救急医療体制におけるこれまでの取組について伺いたい。 

（３）脳卒中から助かる会から提出された要望項目について伺いたい。 

（４）脳血管疾患救急医療体制の特徴と成果について副市長に伺いたい。 
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（５）公開している医療機関の情報について伺いたい。 

（６）公表された治療実績のデータを救急隊員教育に活用すべきと考えるが、見解 

を伺いたい。 

（７）治療実績の公表項目に、頭蓋内出血の状況を加えるべきと考えるが、副市長 

に見解を伺いたい。 

（８）脳卒中に係る対策基本法が消防業務に与える効果について伺いたい。 

（９）医療局が公表しているデータの訂正内容について伺いたい。 
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５ 白 井 正 子 委員（共産党） 

 

１ 高齢者の救急搬送について 

（１）ＹＭＩＳ運用前後における医療機関受入状況と現場滞在時間について伺いた 

い。 

（２）高齢者における救急車の利用状況について伺いたい。 

（３）増隊に向けての取組について伺いたい。 

（４）２９年度で整備指標に達するのか伺いたい。 

（５）整備指標の達成時期について伺いたい。 

（６）救急車１台の金額について伺いたい。 

（７）救急隊の充足に向けた考えについて副市長に伺いたい。 

（８）自宅療養者への対策について伺いたい。 

（９）高齢者入所施設に対する対策について伺いたい。 

（10）救急需要に対する執行体制と取組について伺いたい。 

（11）局内で予算のしわ寄せは生じていないのか伺いたい。 

（12）職員体制の強化への決意について伺いたい。 
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６ 荒 木 由美子 委員（共産党） 

 

１ 消防団の充実強化について 

（１）消防団予算の過去３年間の推移について伺いたい。 

（２）２９年度予算における県からの補助交付対象事業とその額について伺いたい。 

（３）国に対する補助金要望の有無について伺いたい。 

（４）補助金要望をする機会を検討すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（５）消防団員の増加に対し報酬の予算を拡充すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（６）消防団員の増加に対し報酬の予算を拡充すべきと考えるが、副市長の見解を 

伺いたい。 

（７）器具置場・積載車に係る予算の過去３年間の推移について伺いたい。 

（８）器具置場の建替えの要望数と整備計画について伺いたい。 

（９）このペースでいつ達成できるのか伺いたい。 

（10）用地確保は全庁的に進めていくことが重要と考えるが、副市長の見解を伺い 

たい。 

（11）被服の検討に係る女性消防団員の意見の反映方法について伺いたい。 
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７ 磯 部 圭 太 委員（無所属） 

 

１ 住宅防火対策について 

（１）２８年中の住宅火災の件数と主な原因について伺いたい。 

（２）コンロ火災を防ぐための取組について伺いたい。 

（３）住宅用火災警報器未設置住宅のリスクについて伺いたい。 

（４）高齢者に対する住宅用火災警報器の設置普及の取組について伺いたい。 

 

２ 横浜市消防音楽隊の活動について 

（１）２８年中の活動状況について伺いたい。 

（２）音楽隊活動を通じた横浜市民防災センター来場促進のための取組について伺 

いたい。 

（３）今後の活動の方向性について伺いたい。 

 

３ 救急救命士を含めた職員の教育について 

（１）これまでの養成状況について伺いたい。 

（２）採用における救急救命士区分導入の経緯について伺いたい。 

（３）今後の救急救命士区分採用職員の教育について伺いたい。 

（４）救急救命士教育を含めた今後の教育全般の取組について伺いたい。 

（５）消防職員の職務に取り組む意識について伺いたい。 
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